
４年ぶりにいわき支部総会が開かれました

４月２２日(土)に内田広之いわき市長はじめ、多くの来賓の方々をお招きし、い

わき支部総会が開かれました。コロナ禍のため、４年ぶりのいわき支部総会でした。

久しぶりの総会では、令和５年度の事業計画等の議事とともに新会員の紹介、叙

勲・米寿・喜寿・金婚のお祝い等、これまでどおりの会を開催することができたこ

とを嬉しく思いました。

また、コロナ感染防止のため、従来行われていた懇親会(宴席)に替わりアトラク

ション「フラガール甲子園に学ぼう」を実施しました。

「聞いて学ぶ」では、フラガールズ甲子園の舞踏担当理事の我妻順子さんの進行

で、フラガールズ甲子園理事長の小野英人さんよりフラガールズ甲子園の歴史や活

動・全国規模になった経緯等についてお話を聞き、「観て学ぶ」では、磐城第一高

等学校フラガール部のみなさんや上妻

さんのフラダンス実演を鑑賞しました。

華やかなアトラクションに元気をもら

うことができました。

４年ぶりの総会は、華やかなアトラ

クションの鑑賞とともに会員同士旧交

を温める久しぶりの機会となり、盛会

裡に開催することができました。


